

Des nouvelles de GpQ News from GpQ

La direction / The editors

Volume 54, Number 1, 2000

URI: <https://id.erudit.org/iderudit/004858ar>

DOI: <https://doi.org/10.7202/004858ar>

[See table of contents](#)

Publisher(s)

Les Presses de l'Université de Montréal

ISSN

0705-7199 (print)

1492-143X (digital)

[Explore this journal](#)

Cite this document

La direction / The editors (2000). Des nouvelles de GpQ. *Géographie physique et Quaternaire*, 54(1), 3–3. <https://doi.org/10.7202/004858ar>

Des nouvelles de *GpQ*

Cher lecteur,

GpQ vit actuellement une période de transition et nous pensons qu'il est bon de vous en informer. La revue a agi en pionnière en s'engageant tôt dans l'aventure électronique et en modifiant ses pratiques et sa production. Aujourd'hui, *GpQ* est publiée en version électronique et dans son format classique sur papier. Malgré notre longueur d'avance dans le domaine électronique et l'expérience déjà acquise dans ce nouveau procédé, nous sommes toujours en période de rodage et il reste beaucoup de chemin à parcourir afin d'atteindre notre objectif. Le passage vers une version première de la revue sous forme électronique a notamment des conséquences sur la version papier qui lui est subordonnée. Ceci entraîne des problèmes dans la reproduction des photos et figures dont la qualité est plus variable et parfois en deçà de nos attentes. Il y a aussi eu des retards dans la production de récents numéros. Notre équipe de production travaille fort pour remédier à ces problèmes et elle nous assure que l'on approche d'un fonctionnement optimal qui garantira la qualité de la revue et la rapidité de la publication. Notre personnel est aussi en transition et nous mettons graduellement en place une équipe nouvelle et stable qui assurera le bon fonctionnement de la publication.

La rédaction tient aussi à vous rassurer que la transition vers l'électronique ne change en rien les pratiques rigoureuses d'évaluation du mérite scientifique des articles qui sont soumis pour publication. Nous sommes toujours aussi motivés par la recherche d'excellence dans la publication scientifique. Ceci nous permet de publier les meilleurs articles dans la discipline et de maintenir le haut standard de qualité qui a toujours été la marque de *GpQ*.

GpQ est au service de la communauté scientifique. Mais la revue a et aura besoin de ses lecteurs et auteurs dans la poursuite de ses objectifs d'excellence. En espérant pouvoir compter sur vous,

La direction

News from *GpQ*

Dear reader,

GpQ is currently in a transition and we feel it is appropriate to inform you of the recent developments. Our journal has been a pioneer in entering into the electronic adventure. *GpQ* is now published both on paper and in a fully electronic version. Despite this early start and the invaluable experience we have now gained, the efficient and rapid production of these two versions remains a considerable challenge. The concept of using the electronic version as the main source for subsequent reproduction has meant that some problems have appeared into the paper version of the journal. Most notably, the quality of the printing of some photographs and figures is more variable and sometimes below our usual standards. Also, there has been some delay in the publication of recent issues. Our production team is working hard to eliminate these problems and to publish the best journal possible. We are gradually putting together a stable and competent team that will ensure a timely publication of high quality issues.

The editors also wish to reassure you that the transition to an electronic version does not change in any way our editorial policy and the rigorous assessment of the scientific merit of the manuscripts that are submitted to *GpQ*. We are always committed to scientific excellence and to publish the best articles that spring from our research community. This policy has led to the enviable international reputation of *GpQ* and we will not change it.

GpQ serves the scientific community. It also needs the support of the community in its pursuit of excellence. We hope we can count on you in reaching our goals,

The editors